
4 Pièces

376 m²

Réf. BQMC-AL368L

80 000 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Situé au One Monte-Carlo, place du Casino appartement d'exception,

d'une  surface  habitable  de  298  m2  composé  d'une  entrée,  un  grand

séjour,  une salle  à manger,  ouverts sur  une grande terrasse circulaire,

une cuisine avec équipement complet avec un cellier et une buanderie,

un  bureau  avec  WC indépendant,  2  grandes  chambres  avec  salle  de

bains et dressing en suite, ouvertes sur une terrasse circulaire.2 places

ce  parking,  une  cave.Bail  de  2  ans.L'appartement  est  loué  vide  de

meuble,  les  photos  d'intérieur  jointes  ne  sont  pas  celles  de

l'appartement mais mises à titre d'exemple.Type de produit : ...

Located at One Monte-Carlo, Place du Casino, exceptional apartment, with a living

area  of  298  m2  composed  of  an  entrance,  a  large  living  room,  a  dining  room,

opening onto a large circular terrace, a kitchen with full equipment with a pantry and

a  laundry  room,  an  office  with  separate  toilet,  2  large  bedrooms  with  en-suite

bathroom and dressing room, opening onto a circular terrace.2 parking spaces, a

cellar.2  year  lease.The  apartment  is  rented  empty  of  furniture,  the  interior  photos

attached  are  not  those  of  the  apartment  but  put  as  an  example.Property  type  :

Apartment

BERRY QUINTI MONACO

C/O PANORAMA PROPERTIES - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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